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大運動会前の２日間は天候が悪かったため、実施が
できるか心配しましたが、当日は、吸い込まれるよう
な青空が広がり、絶好の大運動会日和となりました。
家族、来賓を含む多くの地域の方々に応援に駆けつけ
ていただき、八代小学校らしい和気藹々とした大運動
会となりました。
これまで、お便りの中で何度か述べた内容と重複し

ますが、みんなの学校にするために、前日には午後か
ら、ＰＴＡの役員の皆さんと先生方と４年生以上の児
童で準備をし舞台を整えました。地域の方々からは、
「コロナ対策をしていた昨年度までの制限を取り除く
ことで、すばらしい大運動会になりますね。」と激励
のことばや温かい心遣いをいただきました。

大運動会を振り返ります。みんなで元気よく歌った
運動会の歌や八代小学校校歌、１年生代表のかわいら
しい誓いの言葉、両団長による凜々しい選手宣誓、迫
力ある応援合戦、全力で走りきった徒競走や各種リ
レー、オリジナリティーが感じられた各学年部の表現、
力を合わせて引き切った綱引き、６年生親子による借
り物競走、かわいらしい新入児童の３０メートル走、
どのプログラムも感動的で充実していました。すばら
しかったです。
大運動会が終了した後、学校評議員（国富町教育委

員）の山本憲一さんからいただいた言葉です。

最高のほめ言葉をいただき嬉しかったです。先生方
にも午後の反省会の際に伝えました。児童が９月から
約１ヶ月間、精一杯練習してきたことを発揮できたの
で、学校や地域をさらに元気にすることができました。
大運動会は大成功でした。

週末は町民祭です。国富町の皆さんはとても楽しみ
にされているそうですね。昨年度から再開したという
ことで、私は宮崎から国富に向かいましたが、運悪く
駐車場が満車で、とんぼ返りをしました。
今年はゲストに、ものまね歌手の松浦航大さんと演

歌歌手の二見颯一さんが来るということですのできっ
と盛り上がることでしょうね。役場の本館には、二見
さんがポスターが貼ってありますので、国富町出身で
あることは知っていました。
私は登校指導のときに、よくバスの運転手さんと話

をします。今朝、運転手さんから、５号車（籾木線）
に乗り登校していたということを教えていただき、ま
さかの八代小学校出身であることに驚きました。校長
室にある当時の卒業アルバムを探したところ、２０１
１（平成２２）年度の卒業生として載っていました。
皆さんの地域の先輩ですよ！応援しましょうね。
担任の先生や生徒指導の桐山先生から話があったよ

うに、会場が校区外になりますので、保護者の方と一
緒に町民祭には参加するようにしましょう。

今までありがとうございました！

国富町立八代小学校 校長室だより 今月のことば
失敗？ これはうまくいかないということを確認

した成功だよ。 トーマス・エジソン
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町民の一大行事？町民祭

１０月６日まで勤務された内丸明香里先生が産前
休暇に入られました。勤務の最終日には、担任をし
ている４年生に加え、昨年度担任をしていた５年生
の児童からも「元気な赤ちゃんを産んでください。
ありがとうございました！」と温かい言葉をかけら
れ、涙を流して喜んでおられました。「八代小学校
で仕事をしてきてよかった。」とつぶやかれたのが
印象的でした。内丸先生は実家のある佐賀県で出産
されるとのこと。年が明けたら元気な赤ちゃんを連
れて来てくださることでしょう。
次の先生が着任される間の５日間は、教務の金丸

誠先生がピンチヒッターで学級担任をしてください
ました。
さて、１７日から４年生の学級担任として着任し

ていただいた先生を紹介します。

みんなの学校とは
学校で教育活動を行う上では、様々な応援や支援が必

要です。児童がこれからの変化の激しい社会を生き抜く
ためには、先人の協力をいただきながら豊かな経験をす
ることが大切です。学校や児童の応援団を増やし、地域
の方々が気軽に立ち寄れる八代小学校にすることで「お
らが地区の学校」「児童は八代の宝」という愛着をもっ
ていただければ、お互いが幸せになれると信じています。

（午前中実施という）限られた時間の中で、やりたいと
思ったこと、やるべきことを全部詰め込んだ大運動会で
したね。その思いが伝わってくるプログラムでした。子
どもたちも元気でとてもよかったですね。

６年生が中心
となり、最後
までやり遂げ
ました。

ホットな沖縄県の那覇市立大名小
学校から、朝夕は少しクールになっ
た本校へ着任していただきました新
垣結佳（あらかきゆいか）先生です。
前任校では、２年生の学級担任をさ
れていたそうです。

早速、４年生の学級に入っていただき、授業をは
じめ、様々な関わりをしていただいております。
「４年生はどうですか？」と尋ねたところ「個性的
で元気がよく楽しいです。」と答えてくださいまし
た。４年生の皆さんは今までのよさを大切にしなが
ら、さらによい集団を目指してくださいね。😊


